
Förderverein Annette-von-Droste-Hülshoff-Gymnasium e.V.

Protokoll der Mitgliederversammlung des Fördervereins AvD-Gymnasium vom 28. Juni 2021

Tagesordnung:
1. Begrüßung und Feststellen der Beschlussfähigkeit
2. Bericht des Vorstandes inkl. Bericht des Schatzmeisters und der Kassenprüfer
3. Entlastung des Vorstandes
4. Wahlen
5. Sonstiges

Teilnehmer gemäß beiliegender Liste:
● Fr. Rutenbeck
● Fr. Burkamp
● Hr. Leydag
● Hr. Jessing
● Fr. Pollmann
● Hr. Dr. Drobner (nicht anwesend)
● Hr. Haala
● Hr. Vieting
● Hr. Hericks (nicht anwesend)
● Hr. Kemme
● Hr. Kübelbäck
● Hr. Hegemann

Die Sitzung fand pandemiebedingt als Videokonferenz statt.

1. Begrüßung und Feststellen der Beschlussfähigkeit

Es erfolgte die Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit durch den
Fördervereinsvorsitzenden Herrn Haala, der auch die Sitzungsleitung übernahm.

2. Bericht des Vorstandes
Es folgte eine kurze Vorstellung und Zusammenfassung der unterstützten Maßnahmen durch
den Förderverein im Jahr 2020.
Die Anzahl der Mitglieder des Fördervereins zum 31.12.2020 ist mit 390 Mitgliedern

gegenüber 2019 nahezu gleichgeblieben (27 Neuanmeldungen stehen 25 Austritte

gegenüber)

Finanzbericht 2019
Der Schatzmeister des Fördervereins Herr Vieting listet kurz die Ein- und Ausgaben des
Fördervereins im Jahr 2020 auf.

Den Einnahmen von ca. € 16.300,- standen Ausgaben von ca. € 12.300,- gegenüber.

Neben den Einnahmen aus den Beiträgen der Vereinsmitglieder wurde auch eine Spende der
Sparda Bank in Höhe von € 4.000,- verzeichnet.

Das Vereinsvermögen zum 31.12.2020 beträgt ca. € 13.300,-.
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Im Jahr 2022 steht wieder eine Prüfung durch das Finanzamt an. Herr Vieting weist darauf
hin, dass das Vereinsvermögen nicht höher sein sollte wie das doppelte der jährlichen
Beitragseinnahmen (ca. € 9.000,- für 2 Jahre).

Von den Kassenprüfern Herrn Leydag und Herrn Dr. Drobner wurden am 08. Februar 2021 die
Unterlagen und Buchungsbelege geprüft und für ordnungsgemäß befunden. Die Kasse wurde
ordentlich und nachvollziehbar geführt, es ergaben sich keine Beanstandungen.

3. Entlastung des Vorstandes

Der Vorstand wurde einstimmig ohne Gegenstimme oder ohne Enthaltung entlastet.

4. Wahlen

Vor den Wahlen wurde abgestimmt, ob diese geheim oder per Handzeichen erfolgen soll. Die
Abstimmung ergab den einstimmigen Beschluss der Mitgliederversammlung, per
Handzeichen abzustimmen. (keine Gegenstimme, keine Enthaltung)

4.1 Wahl zum Vereinsvorsitzenden

Zur Wahl stellte sich: Herr Kemme
Herr Kemme wurde mit 9 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung und keiner Gegenstimme zum
Vereinsvorsitzenden gewählt.
Herr Kemme nahm auf Nachfrage des Sitzungsleiters die Wahl zum Vereinsvorsitzenden an.

4.2 Wahl zum / zur Kassenprüfer- / in

Zur Wahl stellte sich: Frau Pollmann
Frau Pollmann wurde mit 9 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung und keiner Gegenstimme zur
Kassenprüferin gewählt.
Frau Pollmann nahm auf Nachfrage des Sitzungsleiters die Wahl zur Kassenprüferin an.

4.3 Wahl zum stellvertretenden Vereinsvorsitzenden

Zur Wahl stellte sich: Herr Jessing
Herr Jessing wurde mit 9 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung und keiner Gegenstimme zum
stellvertretenden Vorsitzenden gewählt.
Herr Jessing nahm auf Nachfrage des Sitzungsleiters die Wahl zum stellvertretenden

Vereinsvorsitzenden an.

5. Sonstiges

Frau Rutenbeck bedankt sich beim Förderverein für die langjährige Unterstützung der Schule.
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5.1 Ausgabensituation

Auf Grund des relativ hohen Vereinsvermögens und der anstehenden Steuerprüfung werden
die Schulleitung, die Schülervertretung und die Schulpflegschaft aufgefordert, Ideen für
Projekt zu entwickeln, die durch den Förderverein unterstützt werden könnten.
Erste Ideen wurden genannt:

● Unterstützung des Tutorenprogramms
● Unterstützung der Nachhaltigkeits-AG z.B bei der insektenfreundlicheren Gestaltung

des Schulhofes oder bei der Anschaffung von Gartengeräten
● Antrag für die Bepflanzung eines neu geschaffenen Hochbeetes auf dem Schulhof,

Finanzbedarf ca. € 50,- bis € 100,-
� Der Antrag wurde zur Abstimmung gestellt und einstimmig angenommen (bis

zu € 100,-)
● Unterstützung bei der Aufklärungsarbeit zur digitalen Sicherheit, zum Beispiel über

Material des Vereins „Digitalcourage“ (www.digitalcourage.de)
● Bänke bzw. Sitzkissen für die Flure: Um die Aufenthaltsqualität innerhalb des

Schulgebäudes zu verbessern regt Frau Rutenberg die Anschaffung Bänken bzw.
Sitzkissen an. Die Realisierbarkeit (Stichwort; Brandschutz, etc.) muss jedoch erst
geprüft werden.

5.2 Video-Konferenzsystem für Vorstandssitzungen

Herr Hegemann regt an, zukünftig die Vorstandssitzungen, so sie denn digital stattfinden
sollen bzw. müssen, nicht mehr über ZOOM stattfinden zu lassen, da es hier erhebliche
Sicherheitslücken gibt. Hier sollte z.B. auf das in der Schule vorhandene System Big Blue
Button oder ähnliches zurückgegriffen werden. Die Technischen Voraussetzungen müssen
jedoch noch im Detail geklärt werden.

5.3 Nächster Termin Vorstandssitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet statt am:

Montag, 13.09.2021 um 19:00 Uhr

Nach Möglichkeit soll die nächste Sitzung als Präsenzveranstaltung im AvD-Gymansium
stattfinden. Sollte dieses pandemiebedingt nicht möglich sein werden wir die Sitzung wieder
per Videokonferenz abhalten.

Dülmen, 19.09.2021 Dülmen, 19.09.2021
gez. Markus Haala gez. Harald Kemme
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